

Subirá gasolina ahora 10 centavos

Alma Hernández

Este mes, la Secretaría de Hacienda aplicará un mayor aumento a los combustibles: 10 centavos para la Magna y diesel, respectivamente, y 6 para la Premium.

Juan Pablo González, presidente de Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Ame-gas), recordó que hasta el año pasado, tanto la Magna como el diesel registraron aumentos mensuales de 8 centavos, y la Premium de 4 centavos.

Con los nuevos incrementos, que se aplicarían a partir del próximo sábado 12, el precio al público se ubicaría en 8.94 pesos por litro de Magna, 10.20 pesos para la Premium y 9.30 para el caso del diesel.

En enero, cuando se presentó el primer aumento de 2011, la Secretaría de Hacienda informó que mantendría las alzas mensuales en el precio de los combustibles automotrices, hasta eliminar el subsidio que se aplica actualmente.

Según estimaciones de la Secretaría de Energía (Sener), en los últimos 5 años el monto de los subsidios a los energéticos superó los 200 mil millones de pesos, de los cuales 31 por ciento se concentró en el subsidio al diesel y la gasolina.

González consideró que es importante ajustar el precio en las fronteras del País, para evitar que el precio subsidiado sea acaparado por comerciantes que busquen venderlo al otro lado de la frontera, como ha sucedido en ocasiones anteriores.

De acuerdo con Arturo Carranza, analista de la firma Solana Consultores, el incremento de los precios internacionales del petróleo crudo jalarán aún más al alza el precio de los productos refinados, lo que, dada la política económica de Hacienda, podría elevar el desliz de aumentos mensuales a los precios de los energéticos.

También refirió que Pemex tendrá que desembolsar más recursos en importaciones, ya que del total de refinados que se consumen en el País, se compra del exterior el 47 por ciento.

